

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapa Nunggal Polres Sukabumi Desa Kalapanunggal Menerapkan "DDS" Sambil Memperkuat Keterlibatan Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Oct 20, 2023 - 08:49



Sukabumi, 19 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Briptu Galih, tak hanya melaksanakan Door to Door System (DDS) dengan warga pada hari Kamis, 19 Oktober 2023, tetapi juga mengambil kesempatan ini untuk memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam kunjungan yang penuh keakraban ini, Bhabinkamtibmas Briptu Galih membawa pesan penting dari Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Briptu Galih memberi warga Desa Kalapanunggal kesempatan untuk berbicara, memberikan curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini dalam rangka meningkatkan pelayanan dan perlindungan yang diberikan oleh Polri kepada masyarakat.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan pesan terkait Kamtibmas. Pertama, dia mendorong agar masyarakat aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing. Keterlibatan aktif warga dianggap sebagai kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan wilayah.

Kedua, apabila ada indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja yang merekrut pekerja untuk bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar, Briptu Galih mendesak warga untuk segera menginformasikan kepada bhabinkamtibmas. Hal ini penting untuk mencegah praktik ilegal yang merugikan warga.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar segera memberikan informasi penting kepada mereka melalui nomor handphone yang telah diberikan. Keterbukaan dalam berkomunikasi dengan aparat keamanan merupakan langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kalapanunggal.

Dalam suasana yang penuh semangat dan kerja sama, Briptu Galih telah menunjukkan komitmen Polri dalam menjaga kamtibmas serta mendorong partisipasi masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif.